

Lettre d'information de juillet 2024

En cette fin d'année scolaire, voici quelques nouvelles de la vie de notre association.

Quelques coups de pouce marquants en ce début d'été

Accompagnement au Lavandou: Marie Thérèse, l'une de nos pianistes virtuoses qui enchantent parfois nos rencontres du jeudi, nous a sollicités pour l'accompagner avec sa voiture jusqu'au Lavandou, où elle a prévu de passer l'été. Il faut croire que nous avons tous besoin de soleil, car 7 actrices ou acteurs se sont proposés. En final, Henri Pierre a conduit Marie Thérèse à bon port ce jeudi 4 juillet. Il a même eu le temps de prendre un coup de soleil sur la plage du Lavandou avant de rentrer 48 h plus tard par bla-bla car. Henri Pierre s'est à nouveau proposé pour raccompagner Marie Thérèse à Caluire en septembre.

Apprentissage du français sur juillet et août pour un jeune afghan de 17 ans : à la demande de l'équipe des Sans Abris de Caluire, Coup de Pouce participe à l'accompagnement de Ghulam, qui a pratiqué 12 mois la coiffure en Afghanistan avant d'arriver en France avec sa famille. Ghulam souhaite entreprendre des études de coiffure. En juin, Stéphanie l'a accompagné à une journée portes-ouvertes et 3 autres bénévoles de notre association — Nathalie, Marie et Henri Pierre — se sont mobilisés pour faire progresser Ghulam en français durant l'été.

Sortie d'une petite chienne, Haïku : Delphine, invalidée par une maladie, a demandé à Coup de Pouce de pouvoir sortir sa petite chienne. Christophe et Laurent assurent en alternance ce service depuis plusieurs mois, de manière quasi-quotidienne.

En 2025, nous fêterons les 10 ans de Coup de Pouce!

L'année prochaine, nous fêterons les 10 ans de notre association. Retenez dès à présent la date du <u>jeudi 3 avril 2025</u> où nous organiserons une AG exceptionnelle dans la salle des fêtes de Caluire.

Cette année encore, l'école Ste Marie nous a accueilli dans ses locaux pour notre AG annuelle. Près de 90 membres et sympathisants de Coup de Pouce ont participé à ce rendezvous.

Portage de livres à domicile pour la médiathèque de Caluire

Le 25 juin dernier, la médiathèque de Caluire a invité autour d'un café, les actrices et acteurs de Coup de Pouce engagés dans le service de portage de livres. Une quinzaine de bénévoles de notre association a pu ainsi échanger avec les salariés de la médiathèque qui assurent la liaison avec nos bénévoles : Hélène Saleix la directrice, ainsi que Chantal, Sylvie et Jean Luc.

Nos rencontres mensuelles du jeudi 'Salle de la Paix' au 67 chemin de Vassieux



Notre Conteuse, Laurence, venue animer la rencontre du jeudi 13 juin dernier

Nos rencontres mensuelles du jeudi après-midi entre 14h30 et 17h 'Salle de la Paix' sont devenues à présent des rendez-vous incontournables pour beaucoup d'entre nous. Environ 25 à 30 sympathisants de Coup de Pouce, demandeurs, acteurs, membres du comité du pilotage participent à ces moments festifs et conviviaux, autour de boissons, gâteaux, jeux de société et animations.

Ces rencontres sont ouvertes à tous les sympathisants de notre association. Nous vous attendons nombreux à la rentrée de septembre, aux dates suivantes :

Dates des prochaines rencontres de l'automne 2024	
Jeudi 26 Septembre	9
Jeudi 17 Octobre	
Jeudi 14 Novembre	
Jeudi 12 Décembre	

Forum des associations

Coup de Pouce sera à nouveau présent au forum des associations de Caluire qui aura lieu le <u>samedi 14 septembre 2024</u> et qui se tiendra comme chaque année à l'espace sportif Lucien Lachaise (1 rue Curie) de 10h à 18h. Nous serons heureux de vous accueillir sur notre stand.

Attention: du 14 juillet au 26 août, le répondeur de l'association renverra les appels vers le CCAS (Centre Communal d'Action Sociale – 04 78 98 80 84) qui assure une permanence estivale d'aide aux personnes âgées isolées : visites, aide aux courses, accompagnements.

Toute l'équipe de Coup de Pouce Caluire vous souhaite un bon été